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Il giorno 14 luglio 2025 alle ore 11.00 si è riunito, in modalità sincrona, il GAQ del CdLM in Scienze 
pedagogiche e della progettazione educativa per discutere dei seguenti punti all’odg: 
 

1. Discussione dati, rilettura e approvazione quadri scheda Sua; 
2. Approvazione Syllabi pervenuti di docenti di altri dipartimenti 
3. Varie ed eventuali 

 
Hanno partecipato alla riunione sincrona i professori Dato, Loiodice, Traetta, Ladogana, Berardi, per il 
personale amministrativo Maria Iacovelli e per gli studenti Natalia Prencipe. 
 
La prof.ssa Dato presiede la riunione e la prof.ssa Ladogana svolge la funzione di segretario verbalizzante. 
 
Rispetto al p. 1, la coordinatrice fa presente a tutti i docenti che una bozza di scheda Sua con tutti i 
documenti necessari alla sua redazione sono stati inviati nella giornata del 10 luglio via mail perché tutti 
potessero prenderne visione, leggerla, condividerla, commentarla e correggere e suggerire eventuali 
modifiche). La scheda sarà inviata al manager didattico entro il 15 luglio. I componenti del Gaq hanno 
hanno preso visione della scheda, hanno commentato i dati e suggerito piccole modifiche rispetto ai 
refusi. Rispetto ai dati si segnala l’ottimo esito dei questionari della didattica 2024-2025 che dimostrano 
sempre l’efficacia del percorso. 
Rispetto alle criticità, invece, si segnala la diminuzione di studenti frequentanti e la diminuzione dei 40 
CFU nel passaggio tra il primo e il secondo anno. In tal senso rispetto alla diminuzione di frequentanti 
anche i componenti del GAQ hanno evidenziato che però tale dato va necessariamente letto 
incrociandolo con i dati relativi all’occupabilità degli studenti. 
Si ricorda infatti che la maggior parte degli studenti iscritti alla magistrale è spesso un lavoratore. Rispetto 
al punto legato al passaggio tra il primo e il secondo anno e il raggiungimento dei 40 cfu,  il GAQ si 
impegna a monitorare il dato ed eventualmente attivare azioni di supporto. 
Nella fattispecie si proverà a chiedere un incremento di numero di PCA che si possano dedicare in  modo 
particolare agli studenti della magistrale. 
 
 
Rispetto al p. 2, sono pervenuti i syllabi delle colleghe Berardi e della collega Pilone e si mettono in 
approvazione e caricati sulla cartella drive condivisa. La prof.ssa Dato fa presente che in data 9 luglio ha 
segnalato alla dott.ssa Marika Morlacco che mancano ad oggi diversi syllabi di colleghi di altri dipartimenti 
che dovrebbero coprire insegnamenti vacanti per l’a.a. 2025-2026. 
 
 
Rispetto al punto 3. Varie ed eventuali,l a coordinatrice del corso di laurea ha sottolineato che ormai 
è diffusa l’abitudine degli studenti di presentarsi agli esami senza aver studiato dai libri. 
La qualcosa è già di per sé grave se non fosse che a peggiorare la situazione vi è anche la certezza che 
stiano girando tra gli studenti appunti dei corsi che vengono tra l’altro anche venduti contro qualsiasi 
etica e norma. 
In tal senso i colleghi presenti al GAQ hanno sollecitato la rappresentante degli studenti ad informare e 
a diffondere tra gli studenti la notizia del divieto assoluto di studiare dai soli appunti e di acquistare gli 
appunti, cosa che, tra l’altro, lede il loro stesso diritto allo studio  se questa abitudine dovesse incrinarsi il 
GAQ deciderà di prendere provvedimenti più seri. 



 
Non essendoci altro da discutere, la riunione si conclude alle ore 12.15 e approva all’unanimità la bozza 
di scheda Sua e i syllabi delle colleghe Berardi e Pilone 

 
Il referente del Cdl                                                                            Il segretario verbalizzante 
prof.ssa Daniela Dato   

                                                                                       prof.ssa Manuela 
Ladogana  

 


